



# Hablkemos de Líberia

En el año 1900 se fundó la Sociedad de Amigos de la Patria, que en su momento tuvo una gran actividad en el país.

Alfonso Pérez



Este grupo de personas era muy activo en la promoción de la cultura y la educación en el país. Entre sus actividades más destacadas se incluyeron la organización de concursos literarios, la fundación de bibliotecas y la promoción de la enseñanza primaria.

La Sociedad de Amigos de la Patria desempeñó un papel importante en la historia de Líberia, contribuyendo significativamente al desarrollo cultural y social del país.

En 1910, la Sociedad de Amigos de la Patria se fusionó con la Sociedad de Amigos de la Patria de Costa Rica, formando la Sociedad de Amigos de la Patria de Centroamérica.

La fusión de las dos sociedades fue un paso importante para la consolidación de la cultura centroamericana y la promoción de la unidad entre los países de la región.

La Sociedad de Amigos de la Patria de Centroamérica continuó su trabajo en la promoción de la cultura y la educación en la región, contribuyendo a la formación de una identidad común entre los países centroamericanos.

En 1920, la Sociedad de Amigos de la Patria de Centroamérica se fusionó con la Sociedad de Amigos de la Patria de Panamá, formando la Sociedad de Amigos de la Patria de Centroamérica y Panamá.

La fusión de las tres sociedades fue un paso importante para la consolidación de la cultura centroamericana y la promoción de la unidad entre los países centroamericanos y Panamá.

# **Hablemos de libros [artículo] Amparo Pozo.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Pozo Donoso, Amparo, 1934-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1995

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Hablemos de libros [artículo] Amparo Pozo.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa